



# APPEL À PARTICIPER

## ÉTUDE SUR LA PERCEPTION DES PREPEURS

Etudiante en Master à l'université de Genève en psychologie, je mène un travail sur la perception que les hommes gays, bisexuels, pan-sexuels et hétérosexuels ont face aux personnes prenant la PrEP, nommées les PrEPeurs.

Pourquoi s'intéresser à ce sujet ? Le domaine de la santé sexuelle s'est vu révolutionné avec l'introduction de la prophylaxie préexposition (PrEP), un dispositif permettant aux utilisateurs à risque de contracter le VIH, d'en être protégés.

Pourtant, malgré ces aspects positifs, la PrEP semble avoir fait naître de multiples controverses, non seulement autour de la PrEP, mais également envers les PrEPeurs.

### ET VOUS, QUELLE EST VOTRE PERCEPTION DES PREPEURS ?

Si vous êtes intéressés à participer à l'étude et à m'aider à récolter suffisamment de données à ce sujet, je vous en serais reconnaissante.

Conditions de participation : **homme cisgenre\***, **majeur** et d'orientation sexuelle **gay, bisexuelle, pan-sexuelle ou hétérosexuelle**. Pour participer à l'étude, il vous suffit de scanner le QR code ci-dessous.

Risques : vous n'encourez aucun risque en participant à cette étude. Toutes vos réponses sont strictement confidentielles. Nous n'avons aucun moyen de lier vos réponses à votre identité.



\* Une personne dont l'identité de genre correspond à son sexe assigné à la naissance.

